

平国小体育館落成

三月八日午前十時から同小体育館で関係者並びに地元総出で式典があった。



お礼のこぼれ

児童代表 福田真紀

春の日ざしが一段と強くなってきた今日この日、とてもうれいことがあります。昭和六十三年三月八日は、わたし達にとって記念すべき日です。待ちに待っていた体育館がついに完成したので、わたし達が新校舎に移って五年目、心から望んでいた体育館が、ここに姿を見せています。わたし達は、喜びとうれしさに満ちています。

この立派な体育館で、勉強ができると思うと、うれしくてたまりません。昨年までは、雨が降ると図書室や中廊下を利用して体育をしていました。天井が低く、狭いためボールを使うことができませんでした。思うように動くこともあまりできませんでした。ところが今は違います。天井は高く、広くて施設もよく整っています。ステージも放送室も新しくピカピカです。更衣室にはシャワーもついていて、とても便利です。今からは、ここで学習やスポーツ、いろいろな集会や式典ができることでしょう。わたし達は、こんな立派な体育館に恵まれて、うれしく感じます。

わたし達は、ただ喜んでいられるだけではありません。第一にこの体育館を精一杯活用することによって、強い心と強い体をつくりだしていくこと、そして、第二に、大切に使い続けていくことをわたしたちの役割と考えます。このふたつのことを、本日みな様のお約束し、お礼のこぼれといたします。昭和六十三年三月八日 津奈木町立平国小学校 児童代表 福田真紀

校区を私たちの手で美しく

赤崎小学校



こんなに空缶が

二月二十五日の九時半から、ごみやジュースかん等を元役場ふきんや通学路で拾いました。(ぼくたちがこんなにごみを捨てるのになあー)と思いつくりしてしましました。拾ったごみは、一輪車一台とリヤカー二台ありました。たくさん落ちていたなあともみんなが言いました。ぼくも前には時々捨てたことがありますが、友達も捨て、知らんふりしています。今度からごみを捨てないようにしたいと思います。きょう年もごみ拾いの学級や地区もたくさんありました。ぼくはごみ拾いの美しい津奈木町にしたいと思っています。

きれいになったよ

卒業にあたって

津中 田口幹子

新しい制服でお母さんに連れられ小学校の門をくぐったのはつい昨日のようである。月日の過ぎるのは早く、中学校を卒業するのは数日後である。今過去を振り返ると、小学校での担任の先生方の、楽しかった遠足や運動会、いろいろな行事、仲の良かった友達など懐かしい思い出が昨日のように思える。又希望に満ちた中学校に入學して三年間が過ぎた。教科ごとに変わる先生、新しい教科の英語、必修クラブ活動、部活動、遠足、体育大会、文化祭、修学旅行など楽しく又、苦しかった思い出いっぱいである。私は過去九年間いろいろなことを学び、教えられてきました。特に人間として豊かな心の大事さを学びました。人の心を大事にすることが自分の心を育てる原点であることを学び、これからの高校生活に生かしたいと思う。又、バスケット部で鍛えた健康な体とチームワークの大事さ、協力、勝った時の喜び、友人のありがたきなど部活動で体験したすばらしい収穫であった。自分をこれまで育てていただいた先生方、友達、家族、地域社会の方々に一言でいいからお礼を言いたいと思います。自分の足で歩き、社会に貢献できる人間をめざして努力していきたいと思う。

町誌こぼれ話

泰山鳴動して ねずみ二匹 (三) 農 中 三 澄

それによると、二艘共中国の船で、一艘は正月廿日に、一艘は正月廿二日漂着したもので、始めの船と後の船は全く関係のない般であつて、どちらも出帆の日時も、港も違つている。泰山鳴動してねずみ一匹も出ずというこぼれ話があるが、この事件は、泰山鳴動してねずみ二匹というところか。

大泊地区・生活改善グループ 県大会で表彰

第二十四回熊本県農村生活開発推進大会で優秀グループとして、県知事より表彰を受けた。本町には外にも倉谷、内野、上下間と芦北農業改良普及所の指導による四つのグループが実践活動を行なつております。大泊地区の活動



内容をほんの一部で紹介いたしますと、月々の料理講習、加工講習では、お互の知識技術を交換しあひ、それがとても賑やかで、楽しみの一つとか、又漬物から、果物のジュース、菓子、味噌作り、保存食と、色々工夫がなされ、年二回の我が家の味自慢の持寄り、海の物、山の物と色々、誠食しながらの楽しい技術交換は親しい人間関係づくりが養え大変役にたつているとのこと。最近では「作って、たべて、加工しよう」を合言葉として年間三十種類以上の無農薬の野菜作りがよく実行される様になり、新鮮な野菜で健康を守り、上手に献立に組み入れて、余った野菜は加工にま

大学生・農業実習

三月十五日(十九日までの五日間)、大阪市立大学ユースホステル部の学生、男三名、女三名が倉谷公民館で自炊しながら、内野地区の山口幸太郎さん、倉谷地区の村口弘さん、福田良雄さん宅のメロン栽培の実習を行いました。初めはなれない手つきで作業をしておりましたが、時間がたつにつ



女子青年団員紹介

新立 るみ子



「思いやり」最近よく耳にする言葉ですね。自分に対しても、もちろん相手に対しても必要な言葉ではないかと思ひます。今の自分にはまだまだ足りないかもしれませんが、少しでも思いやりの気持ちを持つてたらしめたい。そして、親切という言葉も忘れてはいけな

肥後狂句

堀双岳選

差し当り、何か仕事に就かんこて 念のため、仲間挨拶前けいこ 鳥居 雲波
差し当り、これでよからが花枯ら 念のため、二度も三度も云うたつ に 川村 静子
差し当り、妹の着物ひつ借ろう 念のため、後もどりして見て来らす 柳迫 白波
差し当り、卵酒どん飲うでみゆう 念のため、こう薬はつて灸もやく 岡松 拙者
差し当り、一億ばかり出してくれ 念のため、出張先まで電話する 堀 双岳
次笠
トントン拍子。早やかア。一笠二句宛。三月末まで。公昼館へ。

短歌

小嶋正弘選

特選一
みだれ咲く野菊の中に朝顔の夏の名残にひそと咲きおり 片桐 真代
ささやかなわれの香りが初成りの青きレモンを湯舟に浮かす 寺本ツルヲ
二
いたつきの癒ゆるすべくなく弟の逝きて今年も彼岸花咲く 白浜美和子
(一九八五)
風もなき初春の海さぎの舞う浜辺の宮に夫と詣でぬ 佐々木しずえ
日の丸の旗ひるがえる帆柱に年の始めの希望あふるる 西 滋子
天草の島はさやけく海原は初日に映えて金波輝く 抑迫いづも
初春のさ庭に輝くピラカンサス佳き年明けの証しにも似て 寺本ツルヲ
老麗の女にならんわが年忘れ 片桐 真代
冬されの庭を彩る南天の光まぶしき雪映えの朝 白浜美和子
初詣無事を祈ればかたわらに孫もならいて手を合わすなり 野田 浦子
すこやかに家族揃いて年迎え孫が喜ぶお年玉かな 福田ヤエ子
元旦の朝のしずけ窓あけてのぼる朝日に心きよめし 抑迫ミツエ
国がちがいはるの壁を乗り越えて若人はゆく国際青年の初春 小嶋 正弘